

J'EN AI RÊVÉ, SONY L'A VRAIMENT FAIT

Bruno Piffret, 48 ans, se passionne pour les appareils audio et vidéo, analogiques et numériques. Depuis près de quarante ans, ce professeur d'électricité et d'électronique engrange radios, amplis, téléviseurs... avec un faible pour ceux de la marque Sony.

Vous connaissez le Watchman, proposé par Sony en 1982 ? Trois ans après le Walkman, deux ans avant le Discman. C'est sans doute le premier téléviseur de poche qui n'ait jamais existé. J'en possède deux dans ma collection, dont le seul modèle vendu en France qui date, lui, de 1984. Son écran mesurait seulement 5 cm de diagonale. Oui, c'est plus fort que moi, dès que je tombe sur un vieux appareil électronique, je ne peux pas m'empêcher d'essayer de le récupérer, pour ensuite le nettoyer et le réparer. Ma passion a toujours été l'audio et la vidéo. Depuis l'âge de 10 ans. Mais mon intérêt particulier pour la marque

japonaise m'est venu plus tard, après avoir travaillé pendant sept ans chez l'un de ses réparateurs agréés. Vous voulez voir toute ma collection ? Rendez-vous sur Radio Piffret, ma page perso. Vous y trouverez des objets vraiment étonnants. Mais il ne faudrait pas croire que je veux juste accumuler. Depuis que je suis devenu enseignant, il y a maintenant presque vingt ans, je cherche avant tout à préserver tout ce patrimoine et à le valoriser. Certes, cela me coûte un peu d'argent. Alors, je loue de temps en temps mes antiquités pour le cinéma, ce qui finance largement mes travaux de restauration.

1980
700
de 400 € à 1 000 €

LES JOYAUX DE SA COLLECTION



Walkman Pro WM-D6C 1983
L'un des produits les plus emblématiques de la marque. Tout en métal, ce baladeur professionnel de plus de 500 g était quasiment indestructible.

Watchman FD 20F 1984
Un téléviseur de poche avec un écran de seulement 5 cm de diagonale. Il s'agit là du seul modèle qui ait été vendu en France.



MicroTV 5-303M 1962
Une télé à transistors portable avec un écran noir et blanc de 13 cm de diagonale. Elle était livrée dans une mallette avec câbles et écouteurs.



DATA Discman DD300BZ 1983
Le précurseur du livre électronique lisait des CD-ROM de 8 cm, aujourd'hui disparus.



Radio CRF-320 1976 Un récepteur mondial ultra haut de gamme avec ses 32 bandes GO, PO, FM et 29 ondes courtes. En France, il coûtait la bagatelle de 11 970 F. Soit 6 918 € actuels !

Platine vinyle PS-Q7 1984
À entraînement direct, donc sans courroie, cette platine, assortie de sa chaîne hi-fi, se démarquait par sa technologie de pointe et son design.



PHOTO: GEMALTO, BAZOOKA, PIRELLA GÖTTSCHE LOWE